



#ACUERDO

MÉXICO
APOYA CON
ENERGÍA
A BELICE
P12

#MÉXICOABELICE

Pese a los apagones, vende luz

MENSAJES
PREVIOS

- El 7 de mayo López Obrador recibió al primer ministro de Belice.

- Conversaron sobre cooperación para el desarrollo, energía y seguridad.

- Se volvieron a ver el 11 de mayo, pero ahora en Cancún.

AMLO ASEGURA QUE NO HAY PROBLEMAS DE ABASTO EN EL PAÍS

POR N. GUTIÉRREZ E I. SALDAÑA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Aunque en México se han registrado altas temperaturas que han provocado una emergencia en el Sistema Eléctrico Nacional, el presidente Andrés Manuel López Obrador manifestó que se cumplirá con el primer ministro de Belice, Juan Antonio Briceño, de "ayudarles también con energía eléctrica".

En la mañana de este martes, explicó que México y Belice son pueblos hermanos y vecinos.

"Acabamos de tener una reunión con el primer ministro de Belice y hay un acuerdo con ellos de ayudarles también con energía eléctrica. Aún con esta

situación especial por el calor, se va a cumplir con el acuerdo de ayudarles para que no les falte la energía eléctrica en el caso de Belice.

"Somos pueblos hermanos, somos vecinos y tenemos que ayudarnos mutuamente", indicó.

López Obrador dijo que el 20 de mayo fue un día de alto consumo de energía por la ola de calor, "afortunadamente no hubo suspensión del servicio eléctrico".

Hizo un reconocimiento a los trabajadores y a los técnicos de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) porque aunque está incrementándose la demanda, no se registran problemas en el abasto de la energía eléctrica.

La semana pasada, CFE informó que sólo 5 por ciento de los usuarios —2.5 millones de usuarios— estuvieron afectados por los apagones registrados del 7 al 9 de mayo de este año por la ola de calor.

El 7 de mayo en Ciudad de Guatemala, la secretaria de Relaciones Exteriores, Alicia Bárcena Ibarra, adelantó que México venderá energía eléctrica a Belice y Guatemala.

En el marco de su participación en la Reunión Ministerial de la Declaración de Los Ángeles sobre Migración y Protección, señaló que "México tiene la posibilidad y además la voluntad de vender electricidad a Guatemala, lo mismo que a Belice.

"Todos estamos pasando por problemas de desabasto energético por la sequía que estamos enfrentando, la verdad, y en nuestros países no es la excepción".

2.5

MILLONES DE
USUARIOS
AFECTADOS
POR LOS
APAGONES.

30

MINUTOS
EN PROMEDIO
DURA
LA FALTA DE
ENERGÍA.